

彩北通信

月刊 No. 192
2023年2月1日発行
発行元：彩北進学塾
発行責任者：蓮 克彦

〒366-0827 埼玉県深谷市栄町17-2

TEL 048-575-3291 E-mail: info@saihoku-juku.com

蓮塾長のブログ(彩北日記) ⇒ <https://ameblo.jp/saihoku-sj/>

入試や期末テストに向けて

中3生はいよいよ公立高校入試まで1か月を切ります。ここまで来たら慌てても仕方ありません。今やれることをやるのみ。いろいろな問題集を手あたり次第やるのではなく、今までやったものを確認し、最終チェックへと入っていく段階です。まだまだ伸ばせますので、気を抜かずに緊張感をもって学習しましょう。中1・2年生は期末テストですね。3学期の学年末テストは範囲も広いですし、何よりも内申に大きく影響しますので、早めに準備しワークは3回取り組みましょう。小学生は学年のまとめ。苦手を苦手なまま進級しないように1つでも克服しましょう。

◎名言・一言

チャンスは自らの中にある。境遇や運や他人の援助の中にはない。ただひたすら自らの中にある。

オリソン・マーデン (成功哲学者)

☆貴方に送る今月のおすすめ☆ 今月のおすすめは、本 です

「13歳からの地政学：カイゾクとの地球儀航海」(田中 孝幸)

「地政学」がわかれば、歴史問題の本質／ニュースの裏側／国同士の駆け引きが見えてくる！

高校生・中学生の兄妹と年齢不詳の男「カイゾク」との会話を通じて、「地政学」が楽しくわかりやすく学べる一冊です。

▼お知らせ▼

- ・小学校6年生は、2月より「新中1準備講座」となります。
- ・中2以下の保護者面談を実施いたします。ご協力のほど、お願いします。
- ・3月6日より新年度開始となります。

■最近のニュースから■

今春卒業予定の大学生の就職内定率(12月1日現在)は84.4%で、前年同期を1.4ポイント上回ったことが文部科学、厚生労働両省の調査で分かった。過去最高だったコロナ禍前の2018年(87.9%)には及ばないが、企業の採用意欲の回復を受け、この時期の内定率としては2年連続の上昇となった。文科省の担当者は「元々人手不足の業界や、新卒採用を再開した企業も多く、比較的高い水準だ」としている。

男子は82.8%(前年同期比1.5ポイント増)、女子は86.5%(同1.5ポイント増)。文理別では、文系が83.9%(同1.8ポイント増)、理系が86.7%(同0.6ポイント減)だった。

2023.1.20 読売新聞オンライン

▼勉強方法ワンポイントアドバイス▼

真似て慣れる

数学は真似る・慣れることが重要です。ですので、例題を理解しながら解くことから始めて例題が理解できたら類題を解くわけです。たくさん問題を解いてください。例題を理解し、問題を解くことの繰り返しは数学の成績の上げ方です。

問題を見た瞬間に解き方が分かるようになったら完璧です。数学は1度も解いたことが無いとほぼ解けませんので。

◆Disney 情報◆

1月26日(木)～3月31日(金)

「ディズニーストーリービヨンド」開催

ホーンテッドマンションで

何かが起こる